



PEMERINTAH KABUPATEN MUSI BANYUASIN
DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU

Jalan Kol. Wahid Udin Serasan Jaya Kec. Sekayu ☎ (0714) 322016 Fax. (0714) 322776 Sekayu 30711
Email: dpmpptsp@gmail.com Website: bp3m.mubakab.go.id

NOTA DINAS

Kepada : Yth. Bapak Bupati Musi Banyuasin
c.q. Kepala Bagian Hukum Setda Kabupaten Musi Banyuasin
Dari : Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
Kabupaten Musi Banyuasin
Tanggal : 25 April 2017
Nomor : 503 / 480 / DPM PTSP / 2017
Perihal : Konsep **Peraturan Bupati Musi Banyuasin tentang Tata Cara Pelayanan Umum Bidang Perizinan dan Non Perizinan Pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPPTSP) Kabupaten Musi Banyuasin dan Peraturan Bupati Musi Banyuasin tentang Pendelegasian Sebagian Kewenangan Di Bidang Perizinan dan Non Perizinan Kepada Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Banyuasin**

Dalam rangka meningkatkan pelayanan perizinan dan non perizinan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Banyuasin dan sebagai pedoman dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, serta menindaklanjuti Peraturan Daerah Kabupaten Musi Banyuasin Nomor 9 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Musi Banyuasin, bersama ini dimohon bantuannya untuk melakukan koreksi Konsep Peraturan Bupati Musi Banyuasin tentang Tata Cara Pelayanan Bidang Perizinan dan Non Perizinan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu dan Peraturan Bupati Musi Banyuasin tentang Pendelegasian Sebagian Kewenangan Di Bidang Perizinan dan Non Perizinan Kepada Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Banyuasin, sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan bantuannya diucapkan terima kasih.

Sekayu, 25 April 2017

**KEPALA DINAS PENANAMAN MODAL DAN
PELAYANAN TERPADU SATU PINTU
KABUPATEN MUSI BANYUASIN**

**Drs. H. AMRIL NURMAN
PEMBINA UTAMA MUDA
NIP 19571029 197903 1 003**

Tanda Terima

Amril Nurman
25
17
(AGNES)